Tennis: ils ont (presque) joué à l'abri de la pluie

Rezé – Gros succès pour le tournoi de tennis jeunes. Seule ombre au tableau, des courts parfois impraticables en raison de fuites d'eau, les juges ont stressé pour réussir à boucler les finales de dimanche.

Avec 217 participants, le tournoi de jeunes du Rezé tennis-club (RTC). qui s'est achevé samedi dernier, a battu son record d'inscriptions. Près de 300 matchs se sont déroulés sur les courts couverts de la Trocardière. du 21 au 29 octobre. Une nouveauté pour les plus ieunes (8-10 ans) qui jouent plusieurs matchs par jour dans des formats réduits : « Nous allons leur proposer quatre tournois dans l'année à toutes les vacances scolaires. Ils marqueront des points suivant leurs résultats et les meilleurs seront qualifiés pour le tournoi final au mois de juin 2024 ». annonce Louis Levallet, l'un des deux juges-arbitres avec Benoit Juliot.

Des courts neutralisés

« Nous avons dû arrêter quelques matchs et parfois neutraliser certains courts, car ils étaient devenus dangereux après des fuites d'eau par la toiture, précise Louis Levallet. Ces difficultés d'organisation nous ont provoqués du stress. »

Finalement, le retard occasionné a été rattrapé, et les finales ont pu se dérouler normalement, dimanche. Ce problème est récurrent, « les infiltrations au niveau des ouvertures sur le toit ont été réglées, mais les fuites proviennent maintenant de la couverture. La mairie est saisie du problème, nous n'avons pas de retour pour le moment », se désole Olivier Becquaert, président du club.

Côté résultats, un Rezéen, Ascelin Besnier-Gallais, s'est illustré en remportant le tournoi dans sa catégorie 15-16 ans.

Deux terrains de padel fin 2024

Le RTC a atteint ses limites de capacité d'accueil, il bloque ses effectifs chaque année à un peu plus de 600 licenciés. « Nous avons une centaine de personnes en liste d'attente pour prendre des cours. Nous envisageons de privilégier ceux qui sont les plus anciens sur cette liste et aussi les Rezéens. Ceux-ci représentent environ 60 % de nos adhérents, nous pourrions ainsi augmenter ce pourcentage », énonce Olivier Becquaert.



Le tournoi du Rezé tennis-club a battu le record de participation avec 217 jeunes inscrits.

Le Rezé tennis-club attend que la Ville réalise deux terrains de padel. Ce sport proche du tennis, mais dans un espace beaucoup plus restreint, est en plein développement. « La mairie nous a confirmé le projet pour la fin 2024. L'implantation sera proche des courts de tennis, l'accès sera gratuit mais sur réservation. Nous aurons, en décembre, une rencontre avec la municipalité pour présenter nos besoins. »